



(ISABELLA BONOTTO/AGENCIA ANADOLU VÍA GETTY IMAGES)

## ¿Puede el Papa traer la paz?

- Josue Michels
- [27/10/2022](#)

El papa Francisco ha fijado su mente en la paz mundial. Una cumbre de paz de tres días organizada por la Comunidad de Sant'Egidio en Roma concluyó el 25 de octubre con la oración del papa por la paz. Según *Vatican News*, presidentes, líderes religiosos y diversas autoridades de alto rango asistieron a la cumbre anual. La historia del evento por la paz se remonta a 1986, cuando San Juan Pablo II recibió en Italia a jefes de Estado y líderes religiosos. A medida que se intensifican las crisis en el mundo, los líderes mundiales recurren al oficio religioso del Papa para que les oriente y dirija en cuestiones de paz mundial. Pero en tiempos de crisis geopolíticas complejas, ¿pueden tener éxito estos esfuerzos de paz?

La cumbre por la paz de este año contó con la presencia de líderes de comunidades cristianas, como el presidente francés Emmanuel Macron, que fue uno de los oradores de apertura, y el presidente italiano Sergio Mattarella. "Si bien las cumbres se celebraban generalmente en diferentes ciudades europeas, desde la pandemia se han celebrado en Roma, y con la presencia del Santo Padre en cada encuentro de oración", informó *Vatican News*.

Roma tiene un significado especial para la Iglesia católica y sus esfuerzos por la paz. Durante siglos, varios papas coronaron a los emperadores del Sacro Imperio Romano en esta ciudad y se reunieron con líderes del continente para discutir los esfuerzos de conquista y paz.

Al final del evento de este año, "Clamor por la Paz", el papa Francisco señaló: "La paz es un don de Dios, y nosotros le hemos implorado ese don. Sin embargo, la paz debe ser abrazada y alimentada por nosotros, hombres y mujeres, especialmente por los que somos creyentes".

Francisco también mantuvo una reunión privada con el presidente Macron para abordar "el deseo de promover la paz en un mundo abatido por la guerra, especialmente la de Ucrania", informó *Vatican News*. "Animé al papa Francisco a llamar al [presidente ruso] Vladimir Putin y al patriarca Kirill de Moscú, pero también a Joe Biden", dijo el mandatario francés *Le Point* en una entrevista publicada el 25 de octubre. Otros temas discutidos fueron la actual crisis de refugiados y migrantes, el cambio climático y Oriente Medio.

Pero, ¿puede el Papa ser un intermediario para la paz? ¿Es capaz de revivir el diálogo productivo con el presidente Putin? ¿Es capaz de ayudar a resolver los problemas de Europa?

La historia de Europa está llena de ejemplos de líderes europeos que cooperaron con la Iglesia católica. Muchas profecías bíblicas demuestran que esta historia tendrá un gran resurgimiento en nuestros días. A medida que las crisis culminen, el clamor para que el Papa sea un mediador sólo se hará más fuerte. Sin embargo, pocos comprenden lo que esto ha supuesto para el pasado de Europa y lo que significa para su futuro. "Mucha gente cree que el Vaticano va a marcar el comienzo de la paz mundial. Sin embargo, el Vaticano tiene un historial establecido de causar, apoyar y dirigir muchas guerras como parte del Sacro Imperio Romano", escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en 2005. ¿Qué significa la historia de esta iglesia para el futuro de Europa? Puede conocer la perspectiva bíblica de esta historia y, lo que es más importante, comprender las numerosas profecías que revelan el futuro de Europa en nuestro libro gratuito [El Sacro Imperio Romano en profecía](#).

Este artículo corto fue publicado primero como un Boletín de *Trompeta*. Si le gustaría recibir actualizaciones diarias en su correo [suscribase aquí](#).

## EL SACRO IMPERIO ROMANO EN PROFECÍA

Muchas personas están al tanto de las atrocidades cometidas por Alemania en la Segunda Guerra Mundial pero lo consideran como historia antigua. Estas personas ignoran por completo el legado que inspiró a Adolfo Hitler a crear su máquina de guerra nazi. Este surgimiento fue simplemente la resurrección reciente de un imperio guerrero con una larga y sangrienta historia. ¿Sabía usted que la Biblia profetizó de este régimen, así como del terrible resurgimiento de su última resurrección, en nuestros días?